令和5年度 阿嘉小中学校 二学期始業式 「二学期の抱負」代表児童生徒発表内容

「二学期がんばりたいこと」 大島 凜(小3)

わたしが二学期がんばりたいことは二つあります。一つ目は童話お話大会です。りゆうは、二年生の時大きい声や どうさができなかったので、今回はたくさんれんしゃうしてきんちょうしないようにしたいです。

二つ目は、運動会です。がんばりたいのはリレーと一りん車です。リレーでは速く走れるようにがんばりたいです。一りん車はわざを上手にできるようにしたいです。なので、リレーと一りん車どっちもいっぱいれんしゅうしてできるようにしたいてす。

「二字期がんばりたいこと」 石川 生来(小6)

ぼくが二学期がんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、あいさつと返事をすることです。あいさつと返事はコミュニケーションの第一歩なので、相手より先に気持さの良いあいさつをして、声をかけられたら返事をするようにしたいです

二つ目は、運動会を大成功させることです。そのために、エイサーや一輪車演技などを運動会までにもっと練習して良い演技を見せられるようにしたいです。皆で運勤会を大成功させましょう。

三つ目は、野球です。今、入っているチームでプレイできるのも残りわずかなので一回一回の練習を大切にしてチームを卒団するまでに良い結果を残したいです。

個人、個人目標があると思います。目標に向かって、皆で二学期がんばりましょう。

「二学期の抱負」 大柳 芭奈(中2)

Hello, everyone. How was your summer vacation?

I made good memories during this summer vacation.

皆さん、こんにちは。夏休みはどうでしたか?

私はこの夏休みにとてもいい思い出をつくる事ができました。

私は、7月26日に日本を出て、アメリカへホームステイに行きました。アメリカまでは一日かかりとても大変でしたが、ホームステイ先では日本と違う食べ物を食べたり、歴史を学んだり、たくさんのことを経験することができました。

私がアメリカに行って、一番印象的だった事が二つあります。一つ目は、私のホストファミリーは、家では基本裸足という事です。家は二階建てで一階は土足OKだけど、二階は靴禁止でホストファミリーはほぼ裸足でした。アメリカのお家は全部屋土足だと思ったけれど、新しい文化があるということにびっくりしました。二つ目は、アメリカにはアメリカンドックがないということです。アメリカンドッグみたいな食べ物はあるけど、アメリカンドッグではなくてコーンドッグという食べ物はあります。「アメリカンドッグが食べたい。」と言って伝わらなかったのがびっくりしました。アメリカでアメリカンドッグを註文する時は気をつけてくださいね。

私はこの夏休みにアメリカに行って良かったと思います。また、何が新しい事にチャレンジするという事はとても良い事だとあらためて感じました。チャレンジして失敗することもあると思うけど、「失敗は成功のもと」というように、新しい自分になれるきっかけとなるかもしれません。なので、みなさんもチャレンジする心を持って、2学期も頑張っていきましょう。